
            

                 

日時：平成２６年１１月２８日（金） 

会場：福井市体育館 

本年度は下記８項目の提言（意見・質問）についてご回答いただきました。 

提言１・西口再開発ビルの自然史博物館分館の有効活用について （小谷浩永副会長：宝永小） 

提言２・今後の教育行政への取り組みについて   （牧野聖一生活環境委員長：岡保小） 

提言３・通学路の安全確保及び安全指導について  （有塚宣喜Ｆブロック長：美山中） 

（佐々木敦子特別委員長：福井大付属中） 

提言４・不審者対策について           （長田光広副会長：森田小） 

提言５・子どものスポーツ振興及び育成について  （山下美紀子Ｅブロック女性代表：国見小） 

ﾌﾘｰﾄｰｸ1・エアコン設置後の運用について     （島田邦洋Ｅブロック長：国見小） 

ﾌﾘｰﾄｰｸ2・校庭遊具の設えについて        （宇佐美嘉一総務委員長：棗小中）      ▲市長 東村新一殿   ▲教育長 内田高義殿 

以上７項目に関して懇切丁寧なご回答がいただけました。 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 


